



Antwort zur Anfrage Nr. 1583/2022 der Parteien im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim betreffend Sach- und Planungsstand Haifa-Allee (CDU, FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Stadt Mainz beabsichtigt den Knotenpunkt Haifa-Allee / Schott-Werksverkauf, der derzeit nur provisorisch hergestellt und nicht lichtsignalisiert ist, für den Endzustand in einen lichtsignalisierten Knotenpunkt auszubauen. Mit Vollsignalisierung des Knotenpunktes wird auch der Kreuzungsbereich beidseitig der Hauptachse Haifa Allee ausgebaut.

Die Objektplanung Verkehrsanlagen wurde vollständig abgeschlossen, die notwendige Ausführungsplanung erbracht. Eine den Benutzergruppen gerechte Lösung, für die Kfz-Verkehrsströme, den Radverkehr und Fußgängerverkehr, inkl. barrierefreier Ausstattung des Knotenpunktes wurde ausgearbeitet. Grunderwerb ist für die Ausführung der Maßnahmen erforderlich, die Abstimmungen sind weit vorangeschritten.

Die Ausbaumaßnahmen sollen schnellst möglich vorgenommen werden.

Mainz, 18.11.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete